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Structural adaptive models in financial econometrics





Mihoci, Andrija





Wirtschaftswissenschaftliche Fakultät




Moderne statistische und ökonometrische Methoden behandeln erfolgreich stilisierte  Fakten auf den Finanzmärkten. Die vorgestellten Techniken erstreben die Dynamik  von Finanzmarktdaten genauer als traditionelle Ansätze zu verstehen. Wirtschaftliche  und finanzielle Vorteile sind erzielbar. Die Ergebnisse werden hier in  praktischen Beispielen ausgewertet, die sich vor allem auf die Prognose von Finanzmarktdaten  fokussieren. Unsere Anwendungen umfassen: (i) die Modellierung und  die Vorhersage des Liquiditätsangebotes, (ii) die Lokalisierung des ’Multiplicative  Error Model’ und (iii) die Erbringung von Evidenz für den empirischen Zustandsfaktorparadox  über Landern. 
Modern methods in statistics and econometrics successfully deal with stylized  facts observed on financial markets. The presented techniques aim to understand  the dynamics of financial market data more accurate than traditional approaches.  Economic and financial benefits are achievable. The results are here evaluated in  practical examples that mainly focus on forecasting of financial data. Our applications  include: (i) modelling and forecasting of liquidity supply, (ii) localizing multiplicative  error models and (iii) providing evidence for the empirical pricing kernel  paradox across countries. 
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